

## Sambut Bulan Ramadhan, PIPAS Jawa Tengah Adakan Tausiyah

Narsono Son - [PURWOKERTO.JENDELAINDONESIA.COM](http://PURWOKERTO.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 10, 2023 - 17:28



*PIPAS Jawa Tengah Laksanakan Silaturahmi di Kota Purwokerto*

PURWOKERTO Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman dan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar pertemuan rutin dengan tema "Ramadhan Bersahabat Sebagai Spirit Menjaga Diri Demi Kesucian Hati Serta Menjadi Wanita Yang Energik, Cerdas dan Inspiratif, Ramadhan Membawa Kebaikan Dalam Keberagaman dan Toleransi" pada Kamis (9/3/2023) di Oemah Daun Cafe & Resto, Purwokerto.

Dalam pertemuan kali ini, karesidenan Banyumas Raya menjadi tuan rumah. Pertemuan turut dihadiri oleh Ibu Penasihat PIPAS dan Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman Jawa Tengah, Restu Yuspahruddin, Ketua PIPAS Jawa Tengah,

Rita Supriyanto dan seluruh pengurus serta anggota PIPAS dan Ibu-Ibu Pengayoman Jawa Tengah.



Dalam pertemuan ini, anggota dibekali dengan materi membuat oleh Ron Elok Ecoprint Dan dilanjutkan dengan tausiyah yang disampaikan oleh Ustazah Mar'atus Sholihah. Dalam tausiyahnya, pemateri menyampaikan mengenai cara menjaga diri dan persiapan umat muslim dalam menyambut bulan suci Ramadhan, dan sikap dalam menyikapi keberagaman dan toleransi.

Penasihat Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman dan PIPAS Jawa Tengah, Restu Yuspahrudin dalam sambutannya menyampaikan bahwa tema pertemuan rutin kali ini mengajak seluruh anggotanya untuk menjaga silaturahmi, memiliki toleransi dan selalu mendukung pasangan dalam melaksanakan tugas dan amanah yang diemban.

"Tidak bosan-bosan saya mengajak kepada seluruh ibu-ibu untuk selalu mendukung dan mendoakan suami kita dimanapun dan kapanpun agar dimudahkan dalam menjalankan tugas," ungkap Restu.

Ketua PIPAS Jawa Tengah, Rita Supriyanto turut menyampaikan sambutannya.

"Sebagai istri petugas, sudah kewajiban kita untuk mendoakan suami dalam bertugas, karena setiap pekerjaan mempunyai resiko, tidak terkecuali. Kita harus turut mendoakan agar dalam pelaksanaan tugas selalu diberikan kemudahan," ujarnya.

Della Bayu selaku koordinator wilayah Banyumas juga turut menyampaikan sambutannya.

"Dengan adanya pertemuan ini, harapannya dapat mempererat tali silaturahmi, sinergi dan kekompakan antar anggota. Serta dapat dijadikan sebagai wadah

bertukar ilmu mewujudkan kesejahteraan keluarga dan turut mendorong suami yang bertugas agar dapat menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik," ungkapnya.



“Sebagai tuan rumah, kami mengucapkan selamat datang kepada seluruh anggota Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS) dan Ibu-Ibu Pengayoman Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah. Kami juga memohon maaf, apabila dalam hal penyambutan ada hal-hal yang kurang berkenan,” pungkask Della.

(Humas Lapas Purwokerto)